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    作為壹款剛剛開始的遊戲，總是不可兜免會有壹些值得改善的當地。事實上，遊戲

的測試也正是為了完善遊戲而敞開的，針對這方面小編也詢問了小姐姐的看法，看得出小姐

姐確實仔細體驗過遊戲，列舉出了不少中肯的建議：“個人感覺需求改善的當地還是有很多

的。首先是現在測試版的畫質還有待提升。遊戲裏邊人物的時裝、鬥型、發型的模型還需求

打磨，雖然看起來很有最初端遊的風格讓我感覺很親熱，不過還是期望畫面能夠更加精密壹

些。再就是遊戲中的 BUG，比如寶寶可以跨級召喚出來，聊天沒有紅點提示底子不知道有

信息來了等等。我現在遇到的比較嚴重的就是演武堂上架拍賣物品的問題，現在遊戲裏的設

置有點問題，至少也應該是在慘加者出來之後過壹段時間再上架，不然沒打的人在外面秒，

打的人出來什麼都買不到，就會讓付出盡力的玩家感到惱火。 

 

天龙 sf 

  “作為壹個從端遊開始的老玩家，關於《天龍八部榮耀版》我真的很喜歡，原汁原味的

玩法讓我找回當初玩端遊時的感覺。不過，我也期望策劃可以在還原端遊玩法的壹起，可以

有自己的想法，而不是壹成不變的復刻端遊。除了玩法，關於遊戲中的眾多門派也要做好平

衡優化，壹切人只玩壹個門派對玩家欠好，對遊戲也更欠好。壹起，遊戲中還有許多像我這

也現已工作的老玩家，所以官方在舉辦活動的時候，可以考慮下老玩家的時間，盡量選在我

們都閑暇的時候舉辦。最終壹點，當然便是壹切玩家的共同想法，期望遊戲不太氪金，氪金

也不是不可以，只要別做到不氪金就玩不下去的地步，信任我們都可以接受的。 

 

http://www.jyylxx.com/pdf/%E5%A4%A9%E9%BE%99sf.pdf
http://www.jyylxx.com/pdf/%E5%A4%A9%E9%BE%99sf.pdf
http://www.jyylxx.com/pdf/%E5%A4%A9%E9%BE%99sf.pdf
http://www.jyylxx.com/pdf/%E5%A4%A9%E9%BE%99sf.pdf

